

Kegiatan Pembinaan Rohani Rutin di Rutan Blora: Bangun Karakter Positif Warga Binaan

Dheny Window - BLORA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Sep 17, 2024 - 14:45



Blora – Rutan Blora kembali menggelar kegiatan pembinaan bimbingan rohani bagi warga binaan masyarakat. Bertempat di Masjid At-Taubah, acara ini dijadwalkan setiap hari Senin hingga Jumat, dimulai pukul 09.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan melibatkan seluruh warga binaan muslim. Kegiatan ini merupakan bagian dari program pesantren Taubatan Nasuha, yang bertujuan memberikan pembinaan spiritual dan memperbaiki karakter para warga binaan. Selasa (17/09/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh petugas dari Kementerian Agama (Kemenag) Blora, yang memberikan bimbingan rohani secara langsung. Rangkaian acara dimulai dengan sholat Dhuha berjamaah, dilanjutkan dengan pembacaan Asmaul Husna dan sholawat secara bersama-sama. Setiap bagian dari kegiatan dipimpin oleh petugas dari Kemenag, yang memberikan arahan penuh keikhlasan dan kekhusyukan kepada para peserta.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. Menurutnya, pembinaan rohani semacam ini sangat penting dalam membangun kesadaran spiritual warga binaan. "Melalui kegiatan pesantren Taubatan Nasuha, kami berharap para warga binaan dapat mendalami ajaran agama secara lebih mendalam, sehingga dapat menjadi pribadi yang lebih baik dan siap kembali ke masyarakat dengan sikap yang lebih bertanggung jawab," ujar Budi Hardiono.

Lebih lanjut, Budi Hardiono juga menekankan bahwa pembinaan ini tidak hanya bertujuan meningkatkan pengetahuan agama, tetapi juga membentuk karakter warga binaan agar memiliki mental yang kuat dan beretika dalam menjalani kehidupan sehari-hari. Ia mengapresiasi kerjasama yang baik antara Rutan Blora dan Kemenag Blora dalam menyukseskan program ini.



Antusiasme warga binaan terlihat sepanjang kegiatan berlangsung. Mereka mengikuti setiap rangkaian acara dengan penuh perhatian dan kesungguhan. Hal ini menunjukkan bahwa pembinaan rohani yang dilaksanakan secara rutin mampu memberikan pengaruh positif dalam kehidupan spiritual mereka.

Dengan adanya kegiatan bimbingan rohani ini, diharapkan warga binaan pemasyarakatan Rutan Blora semakin dekat dengan nilai-nilai keagamaan, yang akan menjadi bekal penting ketika mereka kembali ke masyarakat. Kegiatan ini juga menegaskan komitmen Rutan Blora dalam terus memberikan pembinaan terbaik kepada para warga binaannya.